

Pengukuhan Kembali Zarqhami Sebagai Direktur Radio Dan Televisi - 8 /Nov/ 2009

Rahbar atau Pemimpin Besar Revolusi Islam Iran Ayatullah Al-Udza Sayyid Ali Khamenei dalam hukum pengangkatannya yang memperpanjang masa jabatan Insinyur Sayyid Ezzatollah Zargami sebagai Kepala Radio dan Televisi Republik Islam (IRIB) menegaskan, “Harus memanfaatkan kelebihan dan poin-poin kuat yang dimiliki saat ini oleh IRIB dan tidak lupa berusaha keras untuk menghilangkan segala kekurangan agar media pencipta budaya ini sampai pada tingkatan menjadi media yang ciri khasnya adalah agama, akhlak, harapan dan informasi.”

Teks lengkap hukum pengangkatan Rahbar sebagai berikut:

Bismillahirrahmanirrahim

Bapak Insinyur Sayyid Ezzatollah Zargami

Saya mengangkat Anda untuk satu periode ke depan sebagai Kepala Radio dan Televisi Republik Islam Iran (IRIB) demi melanjutkan pekerjaan berat ini. Saya juga tidak lupa mengucapkan terima kasih dan penghargaan yang sebesar-besarnya kepada Anda setelah berakhirnya satu periode lima tahun dari kepemimpinan Anda di IRIB. Sebuah penghargaan atas usaha keras dalam mengelola media yang punya jangkauan luas ini. Penghargaan atas pelayanan Anda dan kolega Anda di pelbagai bidang.

Kelebihan dan poin-poin kuat yang dimiliki saat ini oleh IRIB di samping kekurangan yang ada hendaknya tidak boleh terlewatkan begitu saja oleh Anda dan kepala-kepala bidang yang lain guna melakukan evaluasi. Tidak cukup itu, tapi diperlukan tekad serius dalam proses menghilangkan kekurangan yang ada dan jangan biarkan upaya ini melemah.

Saya memberikan instruksi mendasar kepada Anda agar berusaha memajukan media pencipta budaya ini menjadi media yang ciri khasnya adalah agama, akhlak, harapan dan informasi. IRIB harus mampu menjadi model perilaku sosial audiensnya dan begitu juga bagi lembaga penting seperti keluarga. Seni dan pelbagai profesi baik lama maupun baru harus mampu melayani pertumbuhan indikator-indikator ini. Anda harus memanfaatkan pengalaman keberhasilan atau kegagalan periode lima tahun pertama untuk meningkatkan kualitas IRIB. Anda dapat memperbaiki atau menyempurnakan langkah dan gerakan lembaga ini dengan menyusun skema pelbagai program dan menentukan prioritas.

Diharapkan tanda-tanda perubahan ini dapat disaksikan pada tahun pertama periode lima tahun tanggung jawab Anda.

Saya memohon kepada Allah semoga Anda diberi taufik dan keberhasilan.

Sayyid Ali Khamenei

16 Aban 1388/7 November 2009